
新座市北部第二地区とは、中野・大和田・新座・北野の１１町内会・自治会のエリアです 

 新座市北部第二地区地域福祉推進協議会 
（北二福進協）  会長 中森多恵子 

 連絡先 〒352-0006 新座市新座 2-9-23(中森方) 

TEL  070-6527-1840 
FAX 048-479-7816 

     メール kitanifukushinkyo@gmail.com  

※かわらばんのバックナンバーは、 

「きたにかわらばん」で検索 

 
  

 

 

  

 

 

 

◆地域ボランティア説明会 

７月１３日（日）  13:30＠新座ふれあいの家 

 

◆地域の宝探し講座 10:00-12:00 

/新座ふれあいの家 

７月９日(水)市出前講座「にいざの統計」 

８月６日(水)竹内勘次さん「大和田で暮らして」 

 

◆月曜体操 毎週月曜日 10:00-11:00 

／新座二丁目ふれあい公園 

７月７日 

※7/7のあと 8月末までお休みです 

 

◆遊びの広場 毎月第 4日曜 14:00-16:00 

／東裏公園 ※雨天中止 

危ないからと子どもの行動を制限せずに、障がい 

のある子も共に、子ども達に自由な遊びの場を!!   

７月２７日／８月２４日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆地域ささえあいネット  

毎月第 1火曜 19:00-20:30／原則オンライン 

地区内外で活動している様々な団体が情報交換します 

７月１日「コミュニティソーシャルワーク実践からの気

づき」ゲスト：植原恵さん（新座三丁目在住） 

８月５日「地域福祉と議員体験を振り返って」 

      ゲスト:木村俊彦さん（北二福進協副会長） 

 

◆きたに案内所・大和田 毎月第 2火曜 

10:00-12:00／大和田公民館 

北二福進協の事業案内、地域ボランティア窓口、 

気軽でオープンな相談活動★コーヒー飲めます★ 

７月８日／８月１２日 

 

◆きたに案内所 毎週木曜 9:30-15:00 

／「スペースともに」(新座団地前商店会) 

 北二福進協の事業案内、地域ボランティア窓口、 

気軽でオープンな相談活動 

◆まったり木曜 毎週木曜／新座ふれあいの家 

体操(9:30-11:00)とお茶会(9:30-12:00 

※会費 100円・ﾌﾘｰﾄﾞﾘﾝｸ) 

◆みんなでピンポン 毎週木曜 13:00-17:30 

／新座ふれあいの家・軽体育室（無料） 

７月３・１０・１７・２４・３１日 

８月７・１４・２１・２８日 

※7/31・8/14は、まったり木曜はお休みです 

 

◆つながる北二 (北二協議体 )  毎月第３金曜

13:30-15:30／北野ふれあいの家 

地域の方や専門職が集まり、地域の事業所の紹介やお困

りごとなどを話し合っています。連絡なしで誰でも参加で

きます。 

７月１８日「子どもからお年寄りまで健やかに暮らせ

る工夫①」 / ８月１５日「同②」

 

２０２５年７月  第１０４号 

７月・８月の活動予定 

←インスタグラムでも情報発信をしています★ 

フォロー・いいね♡お願いします！ 

愛称が 
決まりました! 



 

 

 

５月２５日（日）新開小学校体育館で開催した 

「きたにフェスタ春」は、たくさんの方に 

参加していただき盛況の後に終了しました！ 

今回、実行委員として関わってくださった 

大学生の感想をお届けします！ 

４月２９日（火）に新座ふれあいの家で総会を行

いました。各議案が承認され、新年度のスタート

をきりました。 

６月１日（日）に行われた新座市福祉フェスティ

バルに参加しました。立ち寄ってくださった皆さ

ん、ありがとうございました！ 

事前ミーティングの段階から保

育園や小学校、福祉施設の職員

方と関わる機会があり、新座市

に根付く地域コミュニティを目の

当たりにしました。その方々があ

らゆる人が楽しめる運動会の実

現に向けて動いていることを感

じて自分も頑張ろうと思いまし

た。本番では、委員会で話し合っ

たスケジュールや種目内容が想

定外がありながらも実現されて

いくのを見て今までの経験が報

われた気がしました。 

A.K 

幅広い年代の方と関わるという

とても貴重な経験を通し、協力

しながら準備を進めていくこと

に、楽しさややりがいをたくさん

感じました。当日は笑顔があふ

れる素敵な一日となり、地域の

つながりの温かさを強く実感し

ました。関わったすべての方との

出会いやこの経験をこれからも

大切にしていきたいと思いま

す。機会があれば、またぜひ参加

させていただきたいです！あり

がとうございました！ 

K.H 

実行委員会に参加し、最初はな

にもできなくて迷惑がからない

かなととても不安に思っていま

したが、幅広い年代の方々が一

生懸命話し合う姿や、楽しく賑や

かな雰囲気を感じて自分も、き

たにフェスタを絶対成功させた

い！という思いが次第に強くな

っていきました。結果的に当日

は大きなトラブルもなく、そこに

は参加してくださった方々の笑

顔が多くあり、実行委員会に入

ってよかったと切実に思いまし

た。               M.R 

運動会の運営に関わるのは初めてで、その大変さ

や責任の重さを実感しました。広報としてチラシを

作成し、幅広い世代の方々からのアドバイスで、よ

り良いものができました。当日は予想を超える多

くの方が参加してくださり、多少バタバタしました

が、臨機応変に対応し、きたにの温もりを感じられ

た、楽しい一日になりました。実行委員会はもちろ

ん、運動会に関わってくださった皆さん、ありがと

うございました！                  Y.Y 


